

Anträge:

1. Die Jahresrechnungen 2023 der Einwohnergemeinde seien zu genehmigen.
2. Die Kreditabrechnungen
 - a. Projektierungskredit Umbau und Sanierung Gemeindehaus (Projektabbruch)
 - b. Sanierung Werkleitungen Staufbergweg mit Verbindung zum Gisliflühweg
 - c. Neubau Trafostation Gisliflühweg (Projektabbruch)seien zu genehmigen.

3. Einbürgerungen

Gestützt auf die Bürgerrechtsgesetzgebung bewerben sich um die Aufnahme in das Gemeindebürgerrecht von Rapperswil:

Luigi Ciancio

Herr Ciancio ist am 15. November 1993 in Italien geboren, ist dort aufgewachsen und hat die obligatorischen Schulen besucht. Er zog im Alter von 19 Jahren in die Schweiz, wo er vorerst in Wohlen und Dulliken lebte und im Jahr 2016 nach Rapperswil zog. Herr Ciancio hat eine Ausbildung als Logistiker absolviert und arbeitet heute als Gruppenleiter Logistik in Rapperswil. Seine Freizeit verbringt er mit Fussball, Reisen und Musik. Herr Ciancio ist italienischer Staatsangehöriger.

Thorsten Jäggle

Herr Jäggle ist am 16. März 1984 in Deutschland geboren. Er hatte nach der obligatorischen Schulzeit eine Ausbildung zum Industriemechaniker absolviert und sich später zum Informatiker weitergebildet. Er zog im Alter von 24 Jahren in die Schweiz, wo er in verschiedenen Gemeinden wohnhaft war. Herr Jäggle wohnt seit Dezember 2019 in Rapperswil und ist derzeit als Ausbilder im Bereich Informatik tätig. Seine Freizeit

verbringt er hauptsächlich mit Sport und Joga. Herr Jäggle ist deutscher Staatsangehöriger.

Oguzhan Oymak

Herr Oymak ist am 17. Februar 1992 in Aarau geboren und seit seiner Geburt in Rapperswil wohnhaft. Nach der obligatorischen Schulzeit absolvierte er eine Berufslehre als Autolackierer und arbeitet heute in der Produktion von industriellen Filteranlagen. Nebenbei betreibt er eine Einzelfirma im Bereich des Liegenschaftsunterhalts. Seine Freizeit verbringt er gerne mit Kollegen und mit seinem Hund. Herr Oymak ist türkischer Staatsangehöriger.

Laser Sancar

Herr Sancar ist am 16. September 2004 in Glarus geboren und im Alter von elf Jahren nach Rapperswil gezogen. Er besuchte hier die 6. Primarschulklasse und anschliessend den Oberstufenunterricht an der Kreisschule Lotten. Herr Sancar absolviert derzeit eine Berufslehre als Elektroinstallateur und möchte anschliessend den Vollzeitlehrgang der Berufsmaturität absolvieren. Seine Freizeit verbringt er gerne mit Kraftsport, Joggen und Laufen. Herr Sancar ist türkischer Staatsangehöriger.

Yaren Sancar

Frau Sancar ist am 16. September 2004 in Glarus geboren und im Alter von elf Jahren nach Rapperswil gezogen. Sie besuchte hier die 6. Primarschulklasse und anschliessend den Oberstufenunterricht an der Kreisschule Lotten. Frau Sancar schloss im Jahr 2023 die Berufslehre als medizinische Praxisassistentin ab und besucht derzeit den Vollzeitlehrgang der Berufsmaturität Gesundheit und Soziales. Ihre Freizeit verbringt sie gerne mit Lesen und mit ihren Kollegen. Frau Sancar ist türkische Staatsangehörige.

Bei allen Bürgerrechtsbewerber/innen sind – unabhängig vom Zeitpunkt der Gesuchseingabe und des anzuwendenden Verfahrens – die Voraussetzungen zur Aufnahme ins Gemeindebürgerrecht erfüllt. Sie haben sich gut in die schweizerischen Verhältnisse eingelebt und sind

der Einbürgerung würdig. Der Gemeindeversammlung wird deshalb **beantragt:**

Das Gemeindebürgerrecht sei zuzusichern an:

- **Herrn Luigi Ciancio**
- **Herrn Thorsten Jäggle**
- **Herrn Oguzhan Oymak**
- **Herrn Laser Sancar**
- **Frau Yaren Sancar**

Gestützt auf die Verordnung über die Gebühren für die Zusicherung des Gemeindebürgerrechts vom 16. November 2005, in Kraft seit 1. Januar 2006, ist der Gemeinderat für die Festsetzung der Einbürgerungsgebühren zuständig. Diese erfolgt im Rahmen der kantonalen Vorgaben.

4. Genehmigung Verpflichtungskredit für Neubau Trafostation «Heuweg»

Die Ortsbürgergemeinde Rapperswil sieht bekanntlich vor, ihre am Heuweg 6 bestehende Wohn- und Gewerbeliegenschaft abzubrechen und stattdessen ein neues Mehrfamilienhaus mit Tiefgarage zu errichten. Für dieses Projekt hatte die Ortsbürgergemeindeversammlung vom 9. Juni 2023 einen Verpflichtungskredit über Fr. 255'000.00 genehmigt. Für die Realisierung des in der Zwischenzeit ausgearbeiteten Bauprojekts liegt der ebenfalls am 7. Juni 2024 stattfindenden Ortsbürgergemeindeversammlung nun ein Antrag für die Genehmigung eines Baukredits vor. Sollte dieser genehmigt werden, wird anfangs 2025 mit den Abbrucharbeiten am Heuweg begonnen.

Im Zusammenhang mit dem vorerwähnten Bauprojekt der Ortsbürgergemeinde Rapperswil bietet sich den Technischen Betrieben nun die Möglichkeit, die Kapazität der Elektroversorgung im Gebiet östlich der Seetalstrasse, insbesondere entlang des alten Schulwegs und des Heuwegs, zu verstärken. Diese Stärkung ist erforderlich, um sowohl den